



Mit unter anderem solchen Wartekästchen kann der Schulweg besser gesichert werden.

Aufn.: Broich

Der Arbeitskreis Schule regt Schulwegsicherung an

Schreiben an alle Städte und Gemeinden im Kreis

Burlage. Der Arbeitskreis Schule Rhauderfehn hat in einem Schreiben allen Städten und Gemeinden des Landkreises Leer, dem Landkreis Leer, dem Kreiselterrat und der Kreisverkehrswacht vorgeschlagen, den Verkehrsunfällen von Schulkindern durch überdimensionale Verkehrszeichen auf den Fahrbahnen und besonderen Kennzeichen auf den Gehwegen besser zu begegnen.

Wie der Arbeitskreis in diesem Schreiben erläutert, handelt es sich um sogenannte Wartekästchen und wegweisende Herzchen. Dies würde bereits in vielen Städten und Gemeinden am Niederrhein praktiziert. So

sollen die Herzchen auf den Gehwegen die Schüler zu den Wartekästchen führen, die an den Straßenkreuzungen in unmittelbarer Nähe von Schule und Kindergarten angebracht sein sollen. Hätten sich die Kinder davon überzeugt, daß die Straße „irei“ sei, könnten sie sie dann von dort aus überqueren. Durch die übergroßen Verkehrszeichen auf der Straße sollen darüberhinaus Auto- und Zweiradfahrer zu erhöhter Vorsicht angehalten werden.

Der Arbeitskreis Schule ist der Auffassung, daß solche Maßnahmen auch in den Städten und Gemeinden des Landkreises Leer einen Beitrag zur besseren Schulwegsicherung leisten könnten.